
CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO JOÃO DA BOA VISTA 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

SÃO JOÃO DA BOA VISTA - SP. 

 

 
Ementa:   SOLICITA INFORMAÇÕES SOBRE OS IMÓVEIS ALUGADOS PARA OS MÉDICOS 

CUBANOS E OS RESPECTIVOS VALORES PAGOS DE ALUGUEL. 

 

 

 

REQUERIMENTO  Nº   372/2015 

 

 

 

 

REQUEIRO  a Casa, depois de ouvido o Plenário,  que seja encaminhado ofício  

ao Excelentíssimo Senhor  Vanderlei Borges de Carvalho, Prefeito Municipal, 

solicitando  as seguintes informações: 

 

- Quais foram as casas alugadas para os médicos cubanos? Relacionar  os 

endereços e valores do aluguel? 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 15 de maio de 2015 

 

 

 

 

JOÃO HENRIQUE DE PAULA CONSENTINO 

VEREADOR - PSD 

 


